

Jatropha integerrima

Jacq

Este arbolito de la familia de las Euforbiáceas se conoce como peregrina, y es originario de Cuba, aunque se ha naturalizado por algunos lugares de América tropical y subtropical. La palabra *Jatropha* deriva del griego *iatrós*, que significa médico, y *trophé*, que quiere decir comida, lo que se refiere a que algunas especies de este género tienen propiedades medicinales. El nombre de la especie es el superlativo de la palabra latina *integer*, íntegro, referido al margen entero de sus hojas.

Se trata de una especie de hoja caduca (aunque en determinados climas se comporta como perenne) con un ramaje delgado que no supera los 3 m de altura. Las hojas se disponen de forma alterna; son ovadas con el ápice puntiagudo, de hasta 8 cm de largo; son de un color verde brillante y textura coriácea.



Las flores, de un precioso color rojo escarlata, tienen 5 pétalos y miden unos 3 cm. Son unisexuales, estando ambos sexos en la misma planta. Se presentan agrupadas en una inflorescencia con un pedúnculo largo, de hasta 10 cm. El fruto es una cápsula globosa.

Es una planta poco exigente que requiere un suelo con buen drenaje. Crece bien a sol o semisombra, con una floración abundante y prolongada. Como ornamental puede cultivarse bajo la forma de arbusto o como pequeño arbolillo. Tiene un látex lechoso que puede resultar irritante y la semilla es bastante tóxica.

English: Peregrina, Spicy jatropha.